

青年委員会だより

平成27年12月1日（第181号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

今年も12月になりました。本当に時が過ぎるのは早いものです。
そして、建築士試験の結果発表があります。良い結果が出て、気持ち良く年越しが出来ますように…。

青年委員会11月定例会の様子



珍しい人の出席。悪夢再び？！



全国大会のお土産。

青年委員会11月定例会

11月13日、そう、13日の金曜日です。悪いことが起きそうな予感…。その辺は迷信だよな？！と思いつつ、会議場所へ向かうと、稲見さんが仕事をしており、その向かいに平塚さんが座っています…。顔を見た瞬間の委員長松野、失礼ながら嫌な予感がよぎりました！やっぱり、13日の金曜日だから…。何やら、仕事の話をしているのでした。またまた失礼ながら、そそくさと会議室へ逃げ込みました…。会議の準備をして待っていると、洞内さんと秋田さんが会議室に来たので、外の状況と今回の会議の内容について雑談していると、外で仕事の話をして二人と片山さんが会議室に来ました。ちなみに、川畑さんも今回出席の予定でしたが、急な仕事が入ったため、この時は会議に間に合うかどうかと言う状況でした。

今回の会議の内容は、今年も無事に終わることが出来た『建築体験ウォッチ』の反省会で出た提案事項と、来年度も条件付きではありますが、建築士会主体で『建築体験ウォッチ』を行うこと、そして、そのためにこども夢基金より助成金を受けるため、今回は一次募集での申請に向けての話し合いを行う予定でした…。

“予定でした…”で気付いた方もいると思いますが、そうです！！悪夢再び？！平塚劇場開演！！

この後、会議室使用時間いっぱいまでいたものの、反省会の提案事項を話し合うことしか出来なかったのです…。さらに、委員長松野、全国大会のお土産は渡せたものの、お土産話は出来ませんでした…。

そのおかげかどうか、川畑さんが仕事を終え、会議に駆けつけてくれました。永遠に終らなような劇場に対し、うまい具合にジャブを入れつつ、閉演を迎えることが出来ました。さすがと言うべきか、劇場の管理に関して、川畑さんの右に出る人はいないと思ってしまいました。川畑さん！急な仕事を終えながらも、会議でまたひと仕事…本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました！

そんなわけで、改めて会議を行いました。残念ながら全員で集まることができなかったため、今はやりのネット会議となりましたが、定例会で話し合う予定だったこども夢基金への申請に関する話し合いを円滑に進めることができ、来年度の『建築体験ウォッチ』に向け、スタートを切ることが出来そうです！今回は色々となりましたが、出席された方、大変お疲れ様でした。

例年ですと、青年委員会で忘年会を開催しているのですが、今回は委員長松野の諸事情により、開催しないことになりました。楽しみにしていた方、申し訳ありません！ですが、そんな方々に朗報です！！今回、忘年会を開催しない代わりに、新年会を企画しています！！企画中なので、企画倒れになる可能性もあるのですが…（汗）年明け後には冬の交流会もありますので、期待しないで頂ければと思います！

また、今月は稲見さんが実行委員長を務めるクリスマスパーティーが12月11日に開催予定です。本町5丁目にあります、『レストラン evie』にて、青森の食材と自家製野菜で作るフレンチのコースをシェフの解説付きで楽しんで頂く、大人のクリスマス会となっているそうです。ちなみに、今回の会費で evie さんのお料理を堪能出来るのは、普段出来ない事だと思っておりますので、参加してみたいかと思いますが？

来月号では、一番頼りになるゲスト編集者が登場予定です！来年もよろしくお願い致します。